



高瀬小学校学校報

たかせ

令和6年 5月 21日

No. 4

保護者・地域の声を学校へ

TEL. 0183-67-2323

心ゆたかに たくましく かしく 成長する 「たかせの子」



運動会開催

かがやけ49人の高瀬っ子！
最後まであきらめず 心を燃やし
全力でゴールを目指せ！

赤組 二連覇！

爽やかに晴れ渡り、素晴らしい運動会日和の中、5月19日(日)、9回目の運動会を行うことができました。運動会に向けて、学年、そして色別で6年生のリーダーが全体を引っ張り、日々練習を行った成果が、入場行進を皮切りに、どの種目でも発揮されていました。また、親子種目や幼児種目、応援に駆けつけた中学生の皆さんの飛び入り参加もありました。マイムマイムではたくさんの保護者の皆さんも加わって3チームの大きな輪がグラウンドに広がり、あちこちに笑顔があふれてとてもいい雰囲気でした。1年生のチェッチェッコー、そして応援席の2～6年生も一緒に踊る姿がとてもかわいかったです。自分たちの色だけを応援するのではなく、相手チームにもがんばれーと声援を送る高瀬っ子たちは本当にめんこい子たちだと改めて思いました。

過去8回の運動会では、黄色組の5勝、白組の2勝、赤組が昨年度初優勝でした。9回目の今年は最後の最後まで順位がもつれ、接戦を制して赤組が見事二連覇となりました！おめでとうございます！

勝った喜び、練習通りにいかなかった悔しさなど、様々な思いが子どもたち一人一人にあると思います。仲間と一緒に心を燃やし、全力で頑張り抜いた運動会、1年生から6年生まで一人一人が、大きく成長できたのではないのでしょうか。

保護者の皆様には、朝早くからの保体部の皆様のご協力をはじめ、心温まる声援や、各種競技、ダンスへ参加など、みんなで盛り上げていただきました。本当にありがとうございました。





再生資源回収 5月19日(日)

ご協力、ありがとうございました!

今年度も、再生資源回収にご協力いただきまして、誠にありがとうございました。たくさんの保護者の皆様にお手伝いいただき、心より感謝申し上げます。また、トラックからあふれるほどの回収量に、地域の皆様の学校に対する温かな思いを改めて実感しました。なお、収益金額がまとまりましたら、学校報でお知らせいたします。収益金につきましては、これまでと同様、子どもたちの教育環境の充実のために活用させていただきます。

秋には、第2回を実施する予定であります。何とぞ、次回もご協力のほどよろしくお願いいたします。本当にありがとうございました。

県南地区小学生春季バレーボール大会第3位

4月20日(土)、21日(日)、大仙市で県南地区小学生春季バレーボール大会が行われました。6年齋藤さんが所属するVCうご女子チームは参加した10チーム中、見事第3位となりました。また、湯沢市交流大会でも第3位となりました。

6年生にとっては、一つ一つの大会が小学生生活最後となります。次の大会も全力プレーで勝利を目指して頑張ってください!

